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ПРОГРАММНАЯ РОБОТИЗАЦИЯ ПРОМЫШЛЕННОГО ПРЕДПРИЯТИЯ 
 

Представлен опыт ПАО «ММК» по внедрению технологии автоматизации бизнес-процессов, основанный на 
использовании программных роботов (ботов). Рассмотрены два пилотных проекта по роботизации учета и 
оплате металлолома по контрактам и сбору котировок на сырье. Указаны сложности, с которыми 
пришлось столкнуться разработчикам на старте проекта. Представлены методики составления 
технического задания на проект RPA и методики выбора бизнес-процесса для автоматизации. 
Сформулированы итоги и перспективы развития данного направления на предприятии. 
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The experience of Magnitogorsk Iron and Steel Works in business process automation based on software robots 
(bots) is described. Pilot projects of scrap accounting and payment robotization and commodity prices 
systematization are discussed. The challenges faced by the developers at the early project phase are outlined. The 
procedures for RPA project spec development and business process selection for automation are presented. The 
results obtained and further development outlook are included.  
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